
▲新入ஂһをදしએするࢁ༟ଠஂһ（פ۠） ▲新甲佐町࢙に記載されているѨો（ྑܙ）Ҙについて講ԋする༄ాさん

▲「ろくじؗ」のऔりΈをֶぶのདྷ๚ऀたち ▲町۠の皆さんにৼりࠐめٗについてҙをݺͼֻけるӬҪ室長

　݄̐1�（）甲佐தでྩ̑甲佐町消防ஂ
のࣙྩަࣜが行われ、新ମ੍での活動がスタートし
ました。ࣜではԞ໊ࠀඒ町長がా্৻ଠさん（ԣా
۠）を新ஂ長に໋。本は新入ஂһ2�人をՃえ、
̑分ஂ28部の総��0人が地域防災力の要として、
消防・防災活動にै事します。ࣜऴ了後、消防ॺһの
。されましたࢪ࿅なども࣮܇ಋのもと、ϗースԆ長のࢦ

ʹொফஂ͕৽ମ੍ࠤߕ
令和５年度甲佐町ফ防ஂࣙ令ަ付ࣜ

　݄̏2�（）町ੜֶ֔शηンター・ϗールでୈ
2�ճ新甲佐町ݚ࢙ྺ࢙म会が։࠵されました。ࠓճ
は、「Ѩો（ྑܙ）Ҙとेلੈ࢛ཚ」として、
熊本தੈ࢙会දの༄ాշ໌さんが講ԋ。��人が受
講し、ेلੈ࢛ཚதظにං後ೆே力のத৺となっ
た人であるѨો（ྑܙ）Ҙのや൩の༷ࢠに
ついてֶͼました。

  ࢙のྺڷ͙ܧʹड͚࣍
ୈ23回৽甲佐町࢙ྺ࢙研मձを։࠵

　݄̑1�（ਫ）で村ൃలにݙߩした地域の
リーμーとしてදজされたैۀ事ऀなど�0人༨り
が甲佐町ݚۀमηンター「ろくじؗ」や「やな場」
を๚れ、ۀを௨した地方ੜや̒ۀ࢈࣍Խのऔり
Έなどをࢹしました。地ݩの新な食ࡐを҆くൢച
している「ろくじؗ」では、ख数料やՁ֨ઃఆ、入
ઌとのやりऔりについて࣭がඈͼަいました。

ொのࡦࢪۀΛւ֎ʹൃ৴
からʮΖくじؗ」などをࢹ

　݄̑̓（）町公ຽؗで出લ講࠲が։࠵されま
した。町くらし҆શਪਐ室のӬҪ߃Ұ室長を講ࢣにܴ
え、地域住ຽ2�人がৼりࠐめٗରࡦについてを
ฉきました。ӬҪ室長は「所の৬һをޠるʰؐۚ
ʱが増えています。ిでおۚのが出たら、家ٗ
族や身近な人、ܯに૬ஊしてください」とҙש起
しました。

ৼΓࠐΊٗʹҙ
町ެຽؗओ࠲ߨ࠵を町区で։࠵
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ඒ町長ࠀՃऀをલにあいさつをするԞ໊ࢀ▲

˝力強くؾݩに選खએを行うஂ長たち

　݄̐22（）౦ژのᅳላӃ大ֶΩϟンパスで
ୈ2�ճ౦ژ甲佐会総会およͼ࠙会が։࠵されまし
た。ಉ会（ؠ本ݑষ会長）はओにटࡏݍ住の本町出
身ऀなどでߏされ、会һ૬ޓのກとڷނである本
町とのަྲྀやใަなどを的にฏ̒にઃཱ。
総会では、本町にΏかりのある�0人が出੮し、ނ
。いをԹめަྲྀをਤりましたࢥへのڷ

ຊொग़ऀ͕集いڷނΛ͏ࢥ
ୈ27回東京甲佐ձ૯ձ・࠙ձ

　݄̑20（）甲佐தֶߍでୈ�1ճମҭ大会が։
の大「へのୈҰาʙ࢙෩ᔶʙ新たなྺ࣬」、され࠵
会ςーマのもと、શߍੜె2�0人がશ力でٕڝにྟΈ
ました。
　։会ࣜでは、本ਔߍ࢙長が「ੜెの皆さんは自分
たちのखでݶられたؒ࣌をし、ूதし、શ力でऔ
りんできました。̏ੜをத৺としたその࢟は、大
変すばらしいものでした。܅たちの本ؾの࢟を皆さん
にݟせて感動を༩えてཉしいとࢥいます」とあいさつ。
　各ஂ長のಊʑとした選खએから࢝まりԠԉ合ઓや
ஂମٕڝ、શһリレーなどのٕڝでઓが܁りげら
れました。
、り্げた「よさこいιーϥン」は࡞ੜెશһでࢠঁ　
๏ඃに身を包んだ̏ੜをத৺に՚やかなを൸࿐。
உࢠੜెશһでऔりんだ「ຽιーϥンઅ」では、
力強いԋで٬؍をັ了し、大きなഥखが送られまし
た。

ಛผͳؒ࣌Λؒͱڞʹ
ୈ51回甲佐中学ߍ体ҭ大ձ

こうさの०なใをൃ信！

▲ஓアϢを์ྲྀした後、সإをݟせる甲佐খ̏のࣇಐたち

　݄̐2�（）த甲ڮグリーンパークで、甲佐খ
の̏ੜ��人がஓアϢの์ྲྀ（長ߍ୩༟໌）ߍֶ
をମ験しました。αントリーभ熊本場（Յౡ町）
がڥอશ活動のҰとして、ࢠどもたちにਫڥの
大切さを伝えるために200�から࣮ࣇ。ࢪಐたちは
ڠۀړಉ合のڠ力のもと、ମ長̒ὦఔのஓアϢ
̍ສ̔ઍඖを์ྲྀしました。

Ͱେ͖͘ҭͬͯͶ
甲佐খ̏年ੜがஓアϢ̍万̔ઍඖを์ྲྀ

り্げた「よ࡞ੜెશһでࢠঁ▲
　さこいιーϥン」

▲શһリレーでઓを܁りげる
　ੜెたち
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